

Spielplatz Casselbreite, 20.05.2020

### **Die Mühlen in Ahnatal mahlen langsam - aber sie mahlen.....**

Das Warten der Eltern und Kinder von Heckershausen hat nach fast zwei Jahren nun ein Ende. Der Spielplatz „Casselbreite“ ist bis auf wenige Ausnahmen komplett neugestaltet. Da bei der Besichtigung kein Verbotsschild oder Ähnliches zu sehen war, ist davon auszugehen, dass der Spielplatz ab sofort benutzbar ist.

Nach zwanzig Jahren waren die Spielgeräte total verschlissen und stellten eine Gefahr für die spielenden Kinder dar und so mussten im Sommer 2018 die Spielgeräte größtenteils abgebaut werden. Bei einer Spielplatzbegehung im April 2019 wurde gemeinsam mit den Eltern die neuen Spielgeräte ausgesucht. Die größten Wünsche waren, dass die Seilbahn wiederaufgebaut wird, ein Trampolin, eine große und kleine Nestschaukel und mehrere Spielgeräte für Kleinkinder. Diesen Wünschen ist man, wie auf den Bildern zu sehen ist, nachgekommen. Außerdem wurde der marode Jägerzaun, im vorderen Bereich des Spielplatzes, durch ein Metallgitterzaun ersetzt. Das Einzige, was noch verbesserungswürdig wäre, dass der Sandkasten mit einem Sonnenschutz/Wetterschutz ausgestattet wird. Was noch anzumerken ist, bei der Anschaffung der Spielgeräte wurde mehr Augenmerk auf Haltbarkeit und Nachhaltigkeit wert gelegt. Das zeigt sich darin, dass die tragenden Teile der Spielgeräte nicht aus Holz sind, sondern aus beschichteten Metallrohren, die wesentlich langlebiger und sicherer sind.





